

Beleuchtung am Ehrenmal

Am Freitag den 06.05.2016 wurden die Fundamente für die Bodeneingelassenen Leuchte am Ehrenmal gegossen.



Mit dabei waren (auf dem Bild von links nach rechts) Eckhard Vornbrock, Tom Wischerhoff, Heinrich Tenk, Jürgen Höchst, Gerd Becks und Wolfgang Jörgens.

Heinrich Tenk hat als Projektpate bei der Initiative "Aktiv vor Ort" der RWE Deutschland AG diese Aktion erst möglich gemacht - Projektleiter bei RWE ist Diethard van Gelder.

Ohne die ehrenamtliche Unterstützung von Eckhard Vornbrock Garten- und Landschaftsbau GmbH, welche die kompletten Tiefbauarbeiten durchgeführt haben, hätte der Heimatverein dieses Projekt nicht stemmen können - unser Dank gilt diesen Sponsoren und allen ehrenamtlichen Unterstützern!

Jürgen Höchst

1.Vorsitzender